
PLENÁRIA DE TRANSPORTE

NO QUARTO DIA DO QUINTO MÊS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO,
REALIZOU-SE UMA REUNIÃO DE TRANSPORTE COMO TEMÁTICA O SERVIÇO
ATENDE, ORGANIZADA PELA COMISSÃO PERMANENTE DE ACESSIBILIDADE
DO CONSELHO MUNICIPAL DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE SÃO PAULO, NAS
DEPENDÊNCIAS DO SALÃO DA PARÓQUIA SANTA LUZIA, EM ENDEREÇO
AVENIDA SAPOPEMBA, 1.500, INICIANDO ÀS 14H. DOS PRESENTES
ALGUNS(MAS) CONSELHEIROS(AS) E CONVIDADOS. A PRESIDENTE MARLY
DOS SANTOS E A CONSELHEIRA SANDRA RAMALHOSO (AMBAS
REPRESENTANDO VAGAS LIVRES) DERAM AS BOAS-VINDAS AOS PRESENTES
E AGRADECERAM A PRESENÇA DE TODOS. A CONSELHEIRA SANDRA INICIOU
A LEITURA DAS ALTERAÇÕES PROPOSTAS E PRÉ-APROVADAS. A
CONSELHEIRA INFORMA QUE FOI APROVADA UMA ONDE FICA DETERMINADO
QUE OS LAUDOS MÉDICOS, COM DIAGNÓSTICOS DE PATOLOGIAS
PERMANENTES, TORNAM-SE COM VALIDADE PERMANENTE, FACILITANDO A
EXECUÇÃO DE INÚMERAS AÇÕES QUE SEMPRE SOLICITAM ESSE
DOCUMENTO.

SOBRE AS INSCRIÇÕES NO §: - O PERÍODO PARA INSCRIÇÕES É
PERMANENTE, SENDO ASSIM, NÃO HÁ PRAZOS OU LIMITES DE INSCRIÇÕES
DE NOVOS PASSAGEIROS;

REQUISITOS PARA AS INSCRIÇÕES
OS INTERESSADOS DEVEM IMPRIMIR A FICHA MÉDICA NO SITE:
HTTPS://WWW.SPTRANS.COM.BR/ATENDE/REQUISITOS E FAZER O DOWNLOAD
DA MESMA QUE DEVE SE PREENCHIDA PELO MÉDICO;
NO CASO DE PESSOAS DO ESPECTRO AUTISTA, ATUALMENTE A FICHA
MÉDICA DEVE SER PREENCHIDA POR EQUIPE MULTIDISCIPLINAR, OU
FISIOTERAPEUTA, TERAPEUTA OCUPACIONAL (T.O.) OU PSICÓLOGOS. NO
ENTANTO, FOI SUGERIDO QUE: SEJA PREENCHIDA APENAS POR UM
NEUROFISIATRA, POIS, OS DEMAIS PROFISSIONAIS FICAM NA CONDIÇÃO DE
APOIO. ALÉM DA FHICHA DEVE SER ANEXADO UM LAUDO

TODO(A)S OS PASSAGEIRO(A)S TEA OBRIGATORIAMENTE DEVERÁ SER
TRANSPORTADO(A) COM ACOMPANHANTE.

NOS CASOS DE PASSAGEIRO(A)S COM SURDA-CEGUEIRA TÊM DIREITO AO
SERVIÇO DESDE QUE DEVIDAMENTE ACOMPANHADO(A)S. TAMBÉM DEVEM
ANEXAR UM LAUDO À FICHA DE INSCRIÇÃO E ESSA OBRIGATORIEDADE VALE
PARA TODOS OS JÁ ESTÃO INSCRITOS E OS NOVOS DAS DEMAIS PATOLOGIAS
QUE PREENCHAM OS REQUISITOS.

§ - A APROVAÇÃO DAS INSCRIÇÕES TEM O PRAZO MÁXIMO DE 30 (TRINTA)
DIAS. JÁ O ATENDIMENTO VIRIA CONFORME DISPONIBILIDADE DE ROTA.

A CONSELHEIRA SANDRA RAMALHOSO RESSALTA QUE NA CIDADE DE SÃO
PAULO HÁ CERCA DE 1,2 MILHÕES DE PESSOAS COM DEFICIÊNCIA.

AINDA SOBRE AS SUGESTÕES PARA O SERVIÇO:

- OS NOVOS PODERIAM SER TRANSPORTADOS POR TÁXI ATÉ QUE SUA
PROGRAMAÇÃO FOSSE APROVADA;

https://www.sptrans.com.br/atende/requisitos


PACIENTES EM TRATAMENTO DE HEMODIÁLISE, NECESSITAM DE UM
TRANSPORTE ESPECÍFICO. NO ENTANTO, OS QUE UTILIZAM ATUALMENTE
APENAS SÃO EMBARCADO(A)S DEVIDAMENTE ACOMPANHADO(A)S
- FOI SUGERIDA A REALIZAÇÃO DE 2 A 3 VIAGENS EVENTUAIS POR MÊS, POIS,
MUITAS PESSOAS NECESSITAM REALIZAR 2 OU MAIS CONSULTAS EM UM
ÚNICO MÊS.

DURANTE A LEITURA, FORAM SURGINDO MUITOS QUESTIONAMENTOS
ENVOLTA DO TRANSPORTE PÚBLICO NO GERAL, ASSIM, SAÍMOS DO
ASSUNTO SERVIÇO ATENDE+ PARA LEVANTAR PROBLEMAS E SUGESTÕES
TAMBÉM DE ACESSIBILIDADE.

A CONSELHEIRA SANDRA RAMALHOSO, INFORMA QUE PESSOAS COM
DEFICIÊNCIA ACIMA DE SESSENTA ANOS, ALEM DO BILHETE ÚNICO ESPECIAL,
TAMBÉM PODEM SOLICITAR O DO IDOSO. ESSAS E MUITAS OUTRAS
INFORMAÇÕES PODERIAM SER REPASSADAS EM REUNIÕES DO CONSELHO
DE TRANSPORTE URBANO, MAS A SUBPREFEITURA NÃO AS REALIZOU COMO
DEVERIA. SERIA IMPORTANTE UMA AMPLA PARTICIPAÇÃO DA POPULAÇÃO.

DAS PROPOSTA LEVANTADAS:
O SENHOR EDUARDO, UM DOS PARTICIPANTES, SUGERE QUE HAJA UM
APARELHO, NO ESPAÇO PARA CADEIRANTES, ONDE SEJA POSSÍVEL
ENCOSTAR O BILHETE EVITANDO ASSIM AS FRAUDES OU BLOQUEIOS;

A CONSELHEIRA FRYDDA EMANUELLY (FRATERNIDADE CRISTÃ DE
DEFICIENTES) DIANTE DAS QUEIXAS SOBRE O TRANSPORTE SUGERE UM
ENCONTRO COM A ÁREA TÉCNICA DA SPTRANS. TAMBÉM FAZ SUGESTÃO
PARA QUE SE AUMENTE OS CINTOS PARA MELHOR REGULAGEM, JÁ QUE AS
CADEIRAS DE RODAS POSSUEM MODELOS E MEDIDAS DIVERSAS. A
CONSELHEIRA SANDRA RAMALHOSO DIZ SER DIFÍCIL, POIS JÁ FORAM
SOLICITADAS INÚMERAS E NÃO COMPARECERAM, MAS PODEMOS TENTAR
NOVAMENTE.

A PRESIDENTE MARLY SOLICITA QUE TODOS AQUELES, INCLUINDO OS
CONSELHEIROS, QUE TENHAM DEMANDAS SOBRE TRANSPORTE E DEMAIS
TEMAS ENVIEM PARA O CMPD, PARA QUE SEJAM LEVADAS AOS ÓRGÃOS
RESPONSÁVEIS. TAMBÉM, JUNTAMENTE COM SANDRA RAMALHOSO,
EXPLICAM QUE AS JUSTIFICATIVAS PARA CANCELAMENTOS DE VIAGENS DO
SERVIÇO ATENDE+ ERVEM COMO DOCUMENTAÇÃO. AS DUAS AINDA FAZEM
UM CHAMAMENTO PARA OS DEMAIS PARTICIPAREM DO ENCONTRO
PAULISTANO.

AVISOS
DIA 25/05 – RODA DE CONVERSA SOBRE PARALISIA CEREBRAL
DIA 26/05 - PASTORAL

RELATÓRIO REDIGIDO PELA CONSLHEIRA SUPLENTE FRYDDA EMANUELLY


